



Reporta Fitch Ratings condiciones favorables

En términos generales, la deuda por 5 mil 6 millones de pesos contraída por el gobierno de Hidalgo “cuenta con términos y condiciones favorables”, planteó la empresa Fitch Ratings, pero advirtió los riesgos por el crecimiento del gasto corriente...

En términos generales, la deuda por 5 mil 6 millones de pesos contraída por el gobierno de Hidalgo “cuenta con términos y condiciones favorables”, planteó la empresa Fitch Ratings, pero advirtió los riesgos por el paulatino crecimiento del gasto corriente, que se cuadruplicó de 2009 a la fecha.

Los poco más de 5 mil millones de pesos de deuda tienen una proyección de pago hasta 2033; es decir, a 18 años todavía, aunque para ello no tendría que contraer nuevos empréstitos.

La empresa de origen estadounidense que es contratada, en este caso por el gobierno estatal, califica el manejo y estado financiero, de lo cual resulta una calificación que generalmente es utilizada para afianzar nuevos préstamos.

Sobre el comportamiento de las finanzas, detalla que en 2010 reportaron un gasto corriente de 938 millones de pesos, mientras que para 2013 esa cantidad se elevó hasta los 3 mil 499 millones de pesos. Fitch resaltó en su reporte fechado en marzo que “el gasto ha mostrado un crecimiento importante en los últimos dos años, que podría debilitar el margen de flexibilidad financiera de Hidalgo”.

Un comportamiento en sentido contrario tuvo el ahorro interno, pues de los 3 mil 500 millones alcanzados en 2009, la cifra cayó hasta una tercera parte y se mantiene a partir de 2011.